

# *Comenzó este domingo en Cuba V Campeonato Nacional de béisbol sub-23*

---



La Habana, 1 abr. (RHC) La V Serie Nacional de Béisbol para menores de 23 años comenzó este domingo, en ocho estadios de Cuba.

El duelo inaugural tuvo lugar en el parque Guillermón Moncada, de Santiago de Cuba, donde los locales derrotaron a Guantánamo, dieciocho carreras por tres, supernocao en cinco entradas. Más allá del resultado inicial, no fue una decisión acertada para el inicio colocar a Santiago, campeón de las dos ediciones más recientes, ante un equipo que ha sido el último lugar en tres de los cuatro campeonatos precedentes.

En el otro partido del grupo D oriental, celebrado en el estadio holguinero Calixto García, los granmenses Maidel Núñez y

Carlos Santana se combinaron para blanquear a Holguín y derrotarlo tres carreras por cero. La derrota fue para José Antonio Sánchez.

En el estadio José Ramón Cepero, de la ciudad de Ciego de Ávila, el conjunto local derrotó a sus vecinos de Camagüey, con marcador de dos carreras por una. El desafío lo ganó el zurdo Ariel Díaz Prieto, quien regresa a tierras avileñas, luego de su incursión por la capital en el conjunto de Industriales. La derrota fue para Erislery

Basulto, en tanto hubo juego salvado para José Diego Martínez.

En el estadio tunero de Majibacoa, el conjunto de Sancti Spíritus derrotó a Las Tunas doce carreras por una, duelo que fue nocaio en ocho entradas. Lo ganó Aldo Conrado, en tanto Carlos Enrique Vera cargó con la derrota.

En el parque Latinoamericano, La Habana derrotó a la selección de Artemisa, cinco carreras por tres. En este juego resultó ganador el capitalino Dayron Durán, lo salvó Andy Rodríguez y el perdedor fue el zurdo Ricardo Martínez, todos con experiencia en Series Nacionales.

En el Cristóbal Labra, de la Isla de la Juventud, los anfitriones derrotaron a Pinar del Río, ocho carreras por dos. Jonathan Carbó, miembro del equipo grande del municipio especial, se llevó la victoria, en tanto lo perdió Yosvani Álvarez Urbay, también fogueado en los Clásicos mayores de Cuba con los Vegueros.

Mayabeque noqueó a Villa Clara, doce carreras por una, y otro tanto hizo Cienfuegos con Matanzas, once a una, en partidos del grupo B, perteneciente a la zona occidental.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/158898-comenzo-este-domingo-en-cuba-v-campeonato-nacional-de-beisbol-sub-23>



**Radio Habana Cuba**